

URI

Spitzenquote für «Kristall»-Film

Der Film «Der Kristalhüter vom Gotthard» hat 400'000 Zuschauerinnen und Zuschauer erreicht.

25.01.2024, 13.36 Uhr

Merken Drucken Teilen



Der Kristallfilm kam beim Publikum offenbar gut an.

ZVG

Vor einer Woche zeigte SRF den Dok-Film «Der Kristalhüter vom Gotthard» von Regisseur Felice Zenoni mit dem Protagonisten Peter Amacher, beides Urner. Wie nun mitgeteilt wurde, hat der Film 400'000 Zuschauer überzeugt. Das entspricht einem Marktanteil von fast 30 Prozent. Im Film, der unter anderem von den Kantonen Uri, Tessin, den Gemeinden Andermatt, Silenen, Amsteg, Bristen und Altdorf, sowie der Korporation Uri gefördert wurde, begleitet die TV-Crew den Urner Mineralienaufseher auf die Baustelle der zweiten Gotthard-Röhre. Realisiert wurde der Film von Mesch & Ugge AG in Koproduktion mit SRF, RSI und 3sat. (zf)